

11月で20年の歴史に幕を下ろしたダンス教室



寮の伝統ともいえる『ダンス』教室が、11月末で終了となりました。およそ20年間、月曜日の午後を彩ったダンスのカリキュラム。過去3名の先生方のご協力により、週1回寮生や訓練生らのリズム感・一体感・体力を育んでいただき、自己表現方法の1つとして、文化祭や忘年会等のイベントで披露したり、彼らの違った一面を垣間見えるステキな時間と体験となりました。

さて、問題です。ダンスの枠は何のカリキュラムになるでしょうか!?



「引田屋」さんの木の剪定



およそ20年実習の受入先としてお世話になっている定食屋さん『引田屋』。多摩サポの前の道を福生駅に向かって470mまっすぐ歩くとあります。時々私たちスタッフもランチで伺ったりしますが、先日ランチをしたスタッフが帰り際大将から、“店の木の剪定依頼”をいただいたので、訓練生と多摩サポの利用者、スタッフで行ってきました。高枝切ハサミのキレが悪く、大きな木の剪定は道具を買い揃える1月に持ち越しとなりました。参加していた訓練生が大将に「ボク、引田屋に実習に行きたいです!」と直談判していました♪



ローズマリーの植樹

福生武蔵野商店街からの依頼で、国道16号線に沿って総延長約1km(別名“福生ベースサイドストリート”)にある街路樹の植え込みおよそ20数か所に4~5株ずつローズマリーを植樹しました。植樹前の雑草取りに3名、植樹に4名で計2日間の作業でした。元気に育ちますように(一人一)

